
 

 

 

 

 

 

ATA DA CONGREGAÇÃO  

 

Data: 31.03.2022 Hora início:13:00 

Sala: videoconferência 

  

 ATA DA SESSÃO DA CONGREGAÇÃO ORDINÁRIA, REALIZADA SOB A 1 

PRESIDÊNCIA DA VICE-DIRETORA DA ESCOLA DE BELAS ARTES, PROFª 2 

LARISSA CARDOSO FERES ELIAS NO  DIA 31 DE MARÇO DE 2022, ÀS 13:00 3 
HORAS, EM VÍDEO CONFERÊNCIA, RIO DE JANEIRO. 4 
Compareceram à sessão os seguintes Membros da Congregação:  LARISSA CARDOSO 5 
FERES ELIAS (VICE-DIRETORA); JÚLIO SEKIGUCHI (Chefe BAB); MARIA ELISA 6 

CAMPELO (Chefe BAE); MICHELLE CUNHA SALLES (Substituto Eventual do BAH); 7 
JOFRE SILVA (Chefe BAV); FRANCIROSE FURLANI (Substituta Eventual  do BAA); 8 

LEONARDO ETERO P. A. COIMBRA (Chefe do BAF); MADSON LUIS GOMES DE 9 
OLIVEIRA (Chefe do BAT); MARILENE CORRÊA (Substituta Eventual do BAP);   10 

ALVARO J. RODRIGUES DE LIMA (Chefe do BAR); DINAH DE OLIVEIRA (Rep. 11 

Adjuntos); AMANDA FERNANDES DE SOUZA, KATIA MANHÃES (Representante dos 12 
Técnicos); DALILA DOS SANTOS C. PINTO (Diretora Adjunta de Extensão); DAYANE, 13 
FLÁVIA (CAEBA).   Em reunião de Congregação realizada em data, horário e local acima 14 

informado, a mesma foi presidida pela Professora Larissa Feres -Vice-diretora da Unidade. 15 
Havendo número regimental, deu-se início à Sessão e a Presidente deu alguns informes: a 16 
Presidente relatou resumidamente o que foi informado na Plenária a respeito do retorno das 17 

atividades presenciais administrativas e acadêmicas. Deu ainda informações acerca do 18 
andamento das obras nos 6º e 7º andares do Prédio JMM. A representante dos técnicos 19 
administrativos Kátia Manhães, colocou o problema da dificuldade de transporte.  A 20 

Presidente respondeu que não houve nenhuma comunicação na Plenária relativamente aos 21 
ônibus externos, mas com relação aos internos, estes funcionariam com intervalos de 8 22 

minutos. A vice-diretora também informou que já foi solicitado reparo na internet no Prédio 23 
da Letras. E que com relação à água, o CLA informou que seriam adquiridos novos 24 

bebedouros para o Prédio JMM. Com relação a distribuição das disciplinas nos espaços. 25 
informou que está quase tudo equacionada, mas que faltam ainda salas para algumas 26 
disciplinas. A Direção aguarda respostas da própria Letras, do CT e do CCMN e espera que 27 

tudo esteja resolvido até o início das aulas.  A Presidente solicitou que as chefias que 28 

consultassem seus colegiados quanto ao enquadramento nas situações de saúde que permitem 29 
o não retorno às atividades presencias e estabeleceu um prazo para que essa informação seja 30 
passada para a direção. A Representante do CAEBA Dayane Dias da Silva,comentou que 31 
algumas disciplinas constam no SIGA como remotas. A Vice-diretora respondeu que isso 32 

havia sido um erro de registro e que seria corrigido. O Professor Jofre Silva, Chefe do 33 

Departamento BAV colocou-se dizendo que se enquadra no grupo das doenças crônicas, mas 34 
que já decidiu retornar presencialmente. Ressaltou que quem se encontra nesses casos está 35 
bem resguardado.  A Presidente informou que o certificado de vacinação deve ser 36 
apresentado. Comentou ainda a proposta de criação do passaporte minerva e a dificuldade 37 

logística para emiti-lo, já que todos os docentes e técnicos teriam de enviar seus certificados 38 
para a Seção de Pessoal e que esta deveria colocar essas informações no sistema. Disse ainda 39 

que essa questão seria resolvida posteriormente pela Diretora profª. Madalena.  A 40 

Representante do CAEBA, Dayane disse que seria mais fácil apresentar na inscrição o 41 
comprovante de vacinação. Comentou também os problemas das salas de aulas no Prédio 42 

JMM, como falta de limpeza e outros. A profa. Larissa informou por fim relativamente às 43 
obras no JMM, que as salas novas do Museu já estão prontas, e que publicou uma nota no site 44 



da EBA com as informações principais a respeito do retorno às atividades presenciais e às 45 

obras no JMM. Não havendo mais nenhum aviso a Presidente deu início à Ordem do Dia. 46 
Ordem do Dia: 47 

1. Homologação da Ata do dia 25 de janeiro de 2022 – Homologada. 48 
2. Homologação do Cronograma da Eleição dos membros da Congregação – 49 

Aprovado o cronograma da eleição. 50 

3. Homologação, com parecer favorável da COAA, da concessão de dignidade 51 
acadêmica à discente Isabel Cristina da Silva Francisco – Aprovada a 52 
concessão da dignidade acadêmica. 53 

4. Homologação de transferência EX - Offício do discente Felipe da Silva 54 
Cantanhede Lago – Aprovada a transferência do discente com parecer favorável  55 

do Chefe do Departamento, professor Marcelo da Rocha Silveira. 56 

5. Proc. 23079.205270/2022-11 - Homologação do afastamento do país da 57 
professora Helena Câmara Lace para participação em Congresso – Aprovado 58 
o afastamento pelo período de 18 a 28 de novembro de 2022 para apresentação de 59 
trabalho na cidade de Santiago, Chile.  60 

6. Aprovação do Parecer da proposta para implantação de Laboratório de 61 
Ensino, Pesquisa e Extensão para o Curso de Conservação e Restauração – 62 

Laboratório de Conservação em Arqueologia – LAC-ARQ – Homologado o 63 
parecer da Professora Beany Guimarães favorável à proposta de implantação do 64 

Laboratório. 65 

7. Homologação da eleição de Chefia e Substituto Eventual do Departamento 66 
BAB – Homologada a eleição ficando o professor Pedro Meyer Barreto como 67 
Chefe e seu Substituto Eventual o Professor Júlio Ferreira Sekiguchi. 68 

8. Homologação do Substituto Eventual da Coordenação do Curso de Artes 69 
Visuais  Gravura – Homologada a indicação do Professor Marcos Lopes Abreu 70 
no lugar do Professor Pedro Meyer Barreto. 71 

9. Homologação do resultado do  Concurso do Departamento BAF MC- 072 72 
referente ao Edital 953 de 20 de dezembro de 2019 - Homologado o resultado 73 
sendo a seguinte classificação: primeiro lugar Luana Manhães  da Silva; segundo 74 

lugar Vinicius Duque Estrada; terceiro lugar Danilo Ribeiro Coelho; quarto lugar 75 
André do Amaral Silva; quinto lugar Caetano Galindo Borges; sexto lugar Paola 76 

Sarlo Pezzin, e sétimo lugar Viviane Vallades da Silva.    77 
10. Homologação da Comissão de Pré Estágio Probatório 15 meses do Professor 78 

Rafael Betshe do Departamento BAP – Indicados e homologados os 79 
professores para fazer parte da comissão: Professoras Marilene Corrêa Maia - 80 
BAP, Neuvânia Curty Guetti - BAP, Kátia Correia Gorini - BAE.  81 

11. Homologação da Progressão da Professora Verônica Miranda Damasceno – 82 

Departamento BAH – Homologada  a progressão da categoria D1 para D2 com 83 
60 pontos no grupo I; com 55 pontos no grupo II; com 40 pontos no grupo III; 84 
com 10 pontos no grupo IV; com 15 pontos no grupo V, totalizando 180 pontos. 85 

12. Homologação da Progressão do Professor Vinícius Kabral Ribeiro –86 

Departamento BAH - Homologada a progressão da categoria C2 para C3 com 87 

60 pontos no grupo I; com 55 pontos no grupo II; com 40 pontos no grupo III; 88 
com 27 pontos no grupo IV; com 15 pontos no grupo V, totalizando 197 pontos. 89 

13. Homologação da Progressão da Professora Doris Clara Kosminsky 90 
Departamento BAV - Homologada  a progressão da categoria D2 para D3 com 91 

60 pontos no grupo I; com 55 pontos no grupo II; com 40 pontos no grupo III, 92 
com 30 pontos no grupo IV; com 15 pontos no grupo V, totalizando 200 pontos. 93 

14. Homologação da Progressão do Professor Ivair Junior Reinaldim – 94 

Departamento BAH - Homologada  a progressão da categoria C2 para C3 com 95 
60 pontos no grupo I; com 55 pontos no grupo II; com 40 pontos no grupo III; 96 

com 30 pontos no grupo IV; com 15 pontos no grupo V, totalizando 200 pontos.  97 
15. Homologação da Progressão da Professora Katia Correia Gorini do 98 



Departamento BAE - Homologada  a progressão da categoria C2 para C3 com 99 

60 pontos no grupo I, com 55 pontos no grupo II; com 40 pontos no grupo III; 100 
com 13 pontos no grupo IV; com 15 pontos no grupo V, totalizando 183 pontos. 101 

16. Homologação do Projeto de Extensão do Prof. Gerson  de Azevedo Lessa – 102 
Homologado o parecer favorável da Prof ª Lilian de Carvalho (Substituta 103 
Eventual da Direção de Extensão)  ao Projeto “Base de referência  histórica para 104 

o design em materiais plásticos”.  Nada mais havendo a tratar a Presidente 105 
encerrou a Congregação e eu, Maria Cristina Marinho, Chefe de Gabinete da 106 
Escola, lavrei a ata que vai assinada por mim e pela Direção. 107 
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